

Medio	La Tercera
Fecha	15-07-2010
Mención	Para la realización de la encuesta Casen hubo un proceso de licitación, donde la Universidad Alberto Hurtado se ganó la función de levantar los datos el año 2009.

El ajuste que la ex ministra hizo a la Casen

Algunas figuras de la Concertación como el senador PPD Jaime Quintana han apuntado las responsabilidades en el aumento del índice de pobreza a los cambios que introdujo a la encuesta Casen la ex ministra de Mideplan Paula Quintana durante el gobierno de Michelle Bachelet.

Durante su gestión, la ex secretaria de Estado sostuvo una dura polémica con la Universidad de Chile, responsable a través del centro Microdatos de la elaboración del sondeo, para que esta traspasara toda su base de datos de las personas consultadas al Estado. Sin embargo, la casa de estudios se negó, argumentando que por estándares internacionales dicha información debía ser confidencial y no podía estar en manos del gobierno.

Ante esto, Quintana abrió un proceso de licitación para traspasar las

labores de levantamiento de datos del Casen a la Universidad Alberto Hurtado, que realizó el estudio el 2009 y que sí hizo entrega al gobierno de los datos de las personas encuestadas.

A juicio del senador Quintana -y así lo planteó en la reunión de comité de los senadores de la Concertación- la pérdida del anonimato influyó en que muchas personas declararían menos recursos de los que tienen para no perder beneficios sociales.

Sin embargo, en Mideplan descartan que esto pueda haber afectado los resultados de la encuesta, ya que -aunque se perdió el secreto estadístico- a los consultados sólo se les informó que la encuesta ahora la realizaba la UAH junto con Mideplan, sin entregar antecedentes de qué pasaría con sus datos. Señalan que el formulario sigue sin incluir el rut de los encuestados.



Paula Quintana traspasó la encuesta Casen de la U.de Chile a la U. Alberto Hurtado.